



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

ALCALDÍA DE GIRÓN REALIZA CAMPAÑA PEDAGÓGICA EN SEPARACIÓN DE RESIDUOS SEGÚN EL NUEVO CÓDIGO DE COLORES

Ya son 8 sectores del municipio capacitados para poner en práctica la nueva forma de separación en la fuente.

Con el fin de hacer de Girón el municipio más verde y limpio de Santander, la Administración Girón Crece a través de la Secretaría de Medio Ambiente, viene realizando campañas pedagógicas a las comunidades de los diferentes barrios y empresas del municipio sobre forma adecuada de separar los residuos, acorde con el nuevo código de colores que entró en vigencia desde el 1 de enero de 2021.

“Nos hemos motivado a capacitar a las comunidades porque creemos desde la Secretaría de Medio Ambiente que desde el lugar en el que se producen los residuos es donde nosotros debemos empezar a generar estos espacios, espacios con las comunidades porque son ellas las que también se deben interesar por realizar una adecuada separación de los residuos aprovechables y los no aprovechables”, manifestó el Secretario de Medio Ambiente de Girón, Campo Elías Ramírez.

A la fecha ya se han realizado ocho jornadas de socialización, en donde a través de material dinámico, la administración municipal busca capacitar y enseñar de forma práctica el proceso de aprovechamiento y tratamiento de los residuos.

Durante los próximos días la Administración Local continuará llevando esta campaña pedagógica a más sectores del Monumento Nacional y así contribuir significativamente al mejoramiento de los indicadores de aprovechamiento de la región.

Comunicaciones
Girón, Santander
Febrero 16 de 2021